

**Perpignan Noir**

DE 409090257413

R.

Schwarzgold

R.

E.H. Imperio

E.St. Seeconda

v. Connery

v. Consul

Fam.: O35A1b Scherezad

Gestüt Rantzaу

Parade Go

F.

E.H. Maizauber

Paquita II

v. Bartholdy

v. Turnus

Z.: Hans-Ernst Wezel  
Schralling 71  
84508 Burgkirchen

E.H. Connery

B.

E.H. Buddenbrock

Caro-Dame II

v. Sixtus

v. Karo As

B.: Adrian Gasser  
Gut Schönweide  
24329 Grebin**Sechserben**

DE 409090221903

B.

Schlodien II

B. L/D

**Königspark xx**

Scharade II

v. Prince Ippi xx

v. **Magnet**

MwSt. / TAX 19%

## Maße und Bewertung der Mütter:

Sechserben	163	-	20,0	8,5/ 8,0/ 7,5/ 8,0/ 8,5/ 7,0/ 8,0	(Z)
Schlodien II	161	/203/	19,0	8,0/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 9,0/ 7,0/ 8,0	(Z)
Parade Go	164	-	20,5	8,0/ 8,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0/ 7,0/ 8,0	(Z) SLP 6,70

**Der Hengst kommt  
nur zum Verkauf,  
wenn gekört.**

Vererberdebüt des Siegerhengstes Perpignan Noir. Die schöne und bewegungsstarke Mutter zählt zu den eindrucksvollsten Töchtern des Hauptvererbers Connery und ist eine Halbschwester des in UK in S-Springkonkurrenzen erfolgreichen Vererbers Schenkendorf. Zur bedeutungsvollen mütterlichen Dynastie zählen in weiteren Zweigen die Grand-Prix- und S-Dressur erfolgreichen Vererber Shapiro und Singolo, die gekörnten Hengste San Silvano (UK), Sir Oliver sowie der S-Parcoursheld Sky Dancer.

*A first season son of champion stallion Perpignan Noir. His beautiful dam boasts excellent movement and is one of major stallion Connery's most impressive daughters and a half sister to Schenkendorf, a licensed S level jumping stallion in the UK. Other branches of this important mare family have produced the licensed Grand Prix and S dressage stallions Shapiro and Singolo, the licensed stallions San Silvano (UK), and Sir Oliver as well as the licensed S jumping stallion Sky Dancer.*

gekört     nicht gekört